



令和7年度 三股町立梶山小学校 学校だより(No1)



かじやま

かんどうがいっぱい じまんがいっぱい やる気じゅう分 毎日が楽しい 梶山小

R7.4.16(水) : 文責 校長

❖入学・進級おめでとうございます！❖

*写真はR7入学式のステージまわり



今年度は、4月8日(火)に始業式を、10日(木)には入学式を行いました。新入生7名を迎えて、8学級、全校児童71名で令和7年度をスタートしました。

本年度も、子供たちには、楽しく、充実した一年間になるよう、目標をもって頑張ってほしいと思います。

本校は、本年度、創立152年目を迎えます。今年度も、これまでの伝統を受け継ぎ、保護者や地域の皆様の期待をしっかりと受け止め、「自立・貢献できる社会人を育てる」という大きな目標を掲げて、また1年、新たな歴史を刻みたいと考えています。本年度も、教育活動を進めるに当たって、3つのビジョンを掲げています。

- 「かんどうがいっぱい じまんがいっぱい やる気じゅう分 まいにちが楽しい」の梶山小の合言葉を大事にしながら、将来的に自立・貢献できる人材育成にあたる。
- 学校におけるすべての教育の判断基準は「子供のために」とし、日々の指導と支援にあたる。
- 学校・家庭・地域が一体となった教育実践を行う。

❖「学校だより」と「HP (ホームページ)」❖

今年度も「学校だより」と「HP」で、「子供たちの様子」や「学校行事の報告」、「学校運営で考えていること」などを、発行・発信していくと考えています。

昨年度は、学校だより「かじやま」を25枚発行し、HPでのブログを430本掲載してきました。まずは発信数を心がけてきました。これまで同様、「学校だより」と「HP」について、様々な感想をいただければ幸いです。

HPは、PCやスマホ等で、「梶山小」で検索すれば、見ることができます。時間がある時にご覧ください。

☆彡 可愛くば、五つ教えて、三つ褒め、二つ叱って良き人となせ。<二宮尊徳>

*家庭訪問は本日で終了、4月17日(木)は6年生の全国学力調査、4月18日(金)は1年生歓迎集会、4月25日(金)は、参観日・PTA総会。様々な行事が続きます。

❖「自立・貢献できる社会人をめざして！」知徳体のバランスのとれた児童の育成